

ZUSAMMENSPIEL

Zwei YouTube-Kanäle bieten Audios und Videos unserer Vorträge.



Die **Katholische Akademie in Bayern** ist eine selbstständige kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts.



Die bayerischen **Bischöfe** haben die Akademie 1957 als unabhängige Denkwerkstatt gegründet und finanzieren sie bis heute, ohne auf ihre Arbeit Einfluss zu nehmen.

Das **Team** aus rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern engagiert sich leidenschaftlich, um unseren Gästen bereichernde Aufenthalte zu ermöglichen.



„Kirche braucht Debatte: ‚katholisch‘ mit Blick auf das Ganze und ‚akademisch‘ im Vertrauen auf die Kraft der Argumente.“

PD Dr. Achim Budde, Akademiedirektor



Unsere Zeitschrift **„zur Debatte“** dokumentiert unsere Veranstaltungen. Alle Artikel sind auch online verfügbar.



Die Landesstelle der **Katholischen Erwachsenenbildung Bayern (KEB)** vertritt und unterstützt über 120 Bildungseinrichtungen in ganz Bayern.

Das oberste Organ ist die **Akademieleitung**. Sie beschließt das Arbeitsprogramm und den Haushalt.

IHR DRAHT ZU UNS

Tel.: 0 89 / 38 10 20
Fax: 0 89 / 38 10 21 03
info@kath-akademie-bayern.de
www.kath-akademie-bayern.de

Regelmäßig verleiht die Akademie den **Romano-Guardini-Preis**, den **Ökumene-Preis** und den **Kardinal-Wetter-Preis**.

Der **„Verein der Freunde und Gönner“** fördert vor allem junge Leute und die Kunst.

Der **Direktor** steht der Akademiearbeit vor und ist Vorsitzender der KEB Bayern.

IHR WEG ZU UNS



Adresse:
Mandlstr. 23
80802 München



Der **Bildungsausschuss** holt aktuelle Trends und Themen der KEB in die Akademie und versucht, deren Arbeit in der Fläche fruchtbar zu machen.

Der **Wissenschaftliche Rat** bündelt Forschungstrends verschiedenster Fächer und bürgt für das akademische Niveau.

IHR EMPFANGSTEAM FÜR DEN ERSTEN KONTAKT

Sylke Grünwald
Margarete Haas
Claudia Matzejat



Der **Allgemeine Rat** spürt Fragen auf, die unsere Gesellschaft umtreiben, und bringt Medien, Wirtschaft und Politik, Gerichte, Kliniken, Klöster und Museen an einen Tisch.



VERANSTALTUNGEN

Hochkarätige Vorträge zu Ihren Fragen & Themen

TAGUNGSZENTRUM

Professionelle Logistik für Ihre Tagungen & Kongresse

GÄSTEHAUS

Traumhaftes Ambiente für Ihre Unterkunft in München

Gestaltung: www.floss-design.com

VERANSTALTUNGEN

Im **Mittelpunkt unserer Akademiearbeit** stehen Veranstaltungen zu den brennenden Themen der Zeit: Die Fragen mitten aus dem Leben. Das Nachdenken auf höchstem wissenschaftlichen Niveau. Die Vermittlung verständlich und lebensnah. Und nicht nur das: Durch methodische Vielfalt, Raum für Beteiligung, Gottesdienste und einen gastlichen Rahmen mit Speis und Trank wird Nachdenken zu einem intensiven Erlebnis.

Unser **Themenspektrum** umfasst Religion und Politik, Naturwissenschaft und Technik, Geschichte und Philosophie, Kunst und Kultur ... Wir sind bemüht, zu jeder Frage die besten Fachleute zu gewinnen. Denn wir möchten Ihnen alle Informationen und Interpretationen so aufbereiten, dass Sie sich eine fundierte Meinung bilden können. Das ist unser Auftrag. Ihn zu erfüllen, ist seit über 60 Jahren nicht langweilig geworden.



Wir **dokumentieren** unsere Veranstaltungen als Text, Audio oder Video, um den Vorträgen und Diskussionen eine höhere Reichweite zu verleihen. Besuchen Sie unsere Homepage www.kath-akademie-bayern.de.

🔗 online mehr

Aktuelle Veranstaltungen • Zeitschrift „zur debatte“ als PDF • Newsletter abonnieren • Programmflyer bestellen u. v. m.

TAGUNGSZENTRUM

Der **Vortragssaal** ist das Herzstück unseres Tagungszentrums, eingebettet in das lichtdurchflutete System von „Wandelgängen“, in denen der Architekt Thomas Wechs die antike Idee der Akademie Gestalt werden ließ, und das stets neue Ausblicke auf den Mosaikbrunnen oder die alten Bäume im Park gewährt.



Der Konferenzraum und weitere bestens ausgestattete **Tagungsräume** bieten hervorragende Bedingungen für die inhaltliche Arbeit in unterschiedlich großen Gruppen – auch im alten bäuerlichen „Viereckhof“ und im barocken Schlössl „Suresnes“. Gerne suchen wir für Ihr besonderes Format individuelle Lösungen.

Unsere **Küche** verwöhnt auch große Gruppen nach Ihren Wünschen warm oder kalt mit feinsten Speisen und macht Ihre Empfänge zu einem besonderen kulinarischen Ereignis. Die **Kapelle** in zeitgemäßer Gestaltung fasst über 100 Personen.

🔗 online mehr

Menü Tagen: Liste der Tagungsräume • Formular für Buchungsanfragen „Gastveranstaltung“ • Infos zu Verpflegung und Nachhaltigkeit u. v. m.

GÄSTEHAUS

Einzelgästen bietet unser Gästehaus mit seinen rund 60 Betten einen Hotel-Aufenthalt in **besonderem Ambiente**: Erleben Sie nachhaltiges Wohnen in gehobenem Standard, den schönsten Privatpark der Stadt, ein hochwertiges Frühstück in Bio-Qualität, faire Preise, herzliche Gastfreundschaft und eine unaufdringliche spirituelle Grundierung – kurz: einen Ort, an dem es sich gut leben lässt!

Weil wir auf die Präsenz in den gängigen Internet-Portalen bewusst verzichten, ist die Akademie für viele treue Gäste ein echter **Geheimtipp**, ob privat oder auf Dienstreise.



Die größte Besonderheit ist der Ort selbst im Herzen Schwabings: Denn das großzügige Akademie-Gelände liegt nur wenige Fußminuten von der U-Bahn-Station „Münchner Freiheit“ entfernt mit direktem Zugang zum Englischen Garten. So verbinden sich die Vorzüge einer einmalig **zentralen Lage** im pulsierenden Treiben der Stadt mit traumhafter Atmosphäre und geradezu **meditativer Abgeschlossenheit**.

🔗 online mehr

Menü Übernachten: Aktuelle Zimmerpreise • Formular für Buchungsanfragen „Übernachtung mit Frühstück“ u. v. m.

DAS PRÄGT UNS

Nachhaltiges Wirtschaften
Klimaschutz und Nachhaltigkeit dienen der Bewahrung der Schöpfung. Die Akademie wirtschaftet daher umweltbewusst und nach sozialen Gesichtspunkten. Namhafte Zertifizierungen bescheinigen uns dies. Und unsere Bio-Küche wird Sie begeistern! Bis 2030 soll die Akademie emissionsfrei sein.

Das Erbe Romano Guardinis
Romano Guardini (1885–1968) zählt zu den wirkmächtigsten Religionsphilosophen und Theologen des 20. Jahrhunderts – und zu den Gründervätern unserer Akademie. Wir kümmern uns um seinen literarischen Nachlass und edieren seine Schriften. Eine Konkordanz auf unserer Website erschließt Guardinis wichtigste Werke über eine Volltextsuche.



Die Impulse der Kunst
Die Akademie sucht den Austausch mit der Kunst. Zwei oder drei Ausstellungen im Jahr geben unseren Räumlichkeiten immer wieder frische Impulse und laden alle Gäste zur Auseinandersetzung ein: mit den Werken von etablierten Kunstschaffenden oder von Klassen der bayerischen Kunstakademien – und mit Bildern und Skulpturen aus unserem eigenen Depot.

Eine unaufdringliche Spiritualität
Unsere Kapelle bildet den spirituellen Angelpunkt des Hauses. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Akademie versammeln sich hier täglich um „zehn vor zehn“ zu einem kurzen Stundengebet; und Gäste des Hauses sind eingeladen, teilzunehmen oder eigene Gottesdienste zu feiern.

